



Entrevista / Ivonne Ortega Pacheco (Diputada – MC)

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- “Tuvimos Junta de Coordinación Política, yo llevé varios acuerdos, pero en particular uno es el que le diéramos la voz en la tribuna a la víctima, si ya le habíamos dado al posible victimario la tribuna, pues que también a la víctima si la quisiera. Lo que no quisieron, es porque acababa yo de plantearlo, que no hay un dictamen, entonces tenía que haber un dictamen. Discutimos bastante, hay un momento en que yo interrumpo al presidente y el presidente dice, soy el presidente de la Mesa, sí **Monreal**, y luego pues **Sergio Gutiérrez** y sus cuestiones de artículos y de cosas que tienen que venir, pero bueno, es parte de lo que nos toca vivir en este momento de la historia”.

https://drive.google.com/file/d/1ZNmPTWY3Vbi5d8i660_n013lg0bktj6B/view